

1月の自治会だより

明けましておめでとうございます



1月1日、東谷山の元旦は、今年もよい年となることを願っての多くの皆さんが薄暗い参道を登り初日の出の待を待ちました。7時10分過ぎ、集まった皆さんの歓声と共に朝焼けの東の空から日が昇る最高な時を共にしました。とても綺麗で荘厳な瞬間でした。



有志の方により竹に挟んだ餅が用意され、それを炙っていただきました。冷えた体や心も温まりました。感謝です。

 勝手社も、多数の皆さんで初詣



氏子の皆さんと有志のご協力で、今年も立派な門松が奉納された勝手社では、年を越した深夜から多くの皆さんが初詣されました。今年は天候にも恵まれ、穏やかなお正月でした。なお、門松の材料は全てこの地域で調達されたものです。

**令和7年も、皆様にとって良い年となりますよう、
心よりお祈り申し上げます**

1 冬の防犯・消防パトロール活動を実施

年の瀬12月18日の夕刻、パロー志段味店前で児玉透守山区長も参加し、地域の子供の安全を守る運動推進活動「冬の青少年をまもる運動・12/11～1/10」を、吉根・下・中志段味地区関係者と合同で実施しました。上志段味の人口は1万人を超え、その内14歳以下人口は28.7%（2024年11月現在）。実に4人に1人以上が中学生以下のこどもの町です。「子供は地域の宝です」皆さんと共に見守り育てたいと思います。





また、12月21日の夕刻、守山警察署と自治会合同で地域のパトロールを実施しました。当日は肌寒い日でしたが警察からの情報提供もあり、有意義な活動となりました。今後も地域の安全と安心につながる活動を続けてまいります。

一方、志段味東消防団は12月28日の夜、上志段味公民館隣接の詰め所前に整列、守山消防署長の激励巡視を受け年末特別消防警

戒を実施しました。署長は「例年より地区内の火災発生件数は少ないものの、引き続き火の元には十分に注意する事、インフルエンザ等の季節性疾患が猛威をふるっている、隊員皆さんも体調管理をしっかりと行ってください」と激励。連日のようにニュースでは火災により尊い人命が奪われています。地域の皆さん、火の取り扱いには十分ご注意ください。日々、防火活動の消防団に感謝とお礼を申し上げます。



2 ミニ門松とリース作りで新年準備をしました

12月22日の朝、事前にお願ひしたお宅や区画整理組合管理地内を回り、竹や松、ナンテンやキンカンなど材料を調達。そして公民館で作業すること2時間。素敵な門松やリースが完成しました。一足早くお正月準備を楽しく皆さんと手作りした一日でした。 *ぎっと令和7年もよい年!!*



3 健康マージャン「クリスマス大会&麻雀ひろば」



健康麻雀は、クリスマス大会として12月25日開催。各テーブルで順位を競いましたが、終始和やかな大会となり一年を締めくくりました。年の明けた1月5日は、ご家族で参加を募り開催しました。今年も毎週水曜日の午前9時30分、定期で開催されます。



老若男女 集まれ!

* * 2月の行事予定 * *

- ・2月 5日、12日、19日、26日(水) 9:30~ 健康マージャン・公民館
- ・2月 6日(木) 10:30~ 子育てサロン「る・こぴん」・公民館
- ・2月 14日(金) 10:00~ スマホ教室・公民館
- ・2月 16日(日) 13:30~ 盆踊りを楽しむ会・公民館(次回3/16)
- ・2月 21日(金) 10:00~ 健康ひろば・公民館
- ・2月 22日(土) わくわくカレンダー作り 午前・上志段味小学校特活室
午後・志段味東小学校特活室
- ・3月 2日(日) おゆずり会(2/28、3/1 持ち込日) [カレンダー作り詳細 こちらへ](#) =>

